
	  

Caro	  Presidente	  

Ti	  segnalo	  che	  il	  nostro	  GdS	  su	  Epilessia	  e	  Cefalee	  sta	  procedendo	  con	  un	  documento	  di	  Consenso	  su	  
Epilessia	  e	  Cefalee	  da	  condividere	  nel	  corso	  del	  2019	  con	  le	  Società	  scientifiche	  che	  si	  occupano	  di	  cefalee	  
(SISC	  ed	  ANIRCEF).	  

Prendendo	  spunto	  sulla	  proposta	  di	  Raccomandazioni	  discusse	  al	  Breakfast	  Seminar	  del	  Congresso	  LICE	  
dell’anno	  scorso	  e	  con	  la	  rivalutazione	  in	  base	  alla	  nuova	  Classificazione	  Internazione	  sulle	  Cefalee	  
(Cephalalgia	  2018,	  Vol.	  38(1)	  1–211),	  il	  nostro	  GdS	  terrà	  un	  incontro	  al	  prossimo	  Policentrico	  di	  gennaio	  a	  
Roma	  per	  discutere	  una	  bozza	  di	  documento	  con	  l’intenzione	  di	  sollecitare	  la	  stesura	  di	  un	  Consenso	  tra	  la	  
nostra	  Società	  e	  quelle	  delle	  Cefalee.	  
	  
Come	  discusso	  nel	  GdS,riteniamo	  che	  una	  posizione	  a	  riguardo	  solo	  da	  parte	  delle	  LICE	  possa	  avere	  minor	  
riscontro	  rispetto	  ad	  un	  Consenso	  condiviso	  possibilmente	  con	  SISC	  ed	  ANIRCEF,	  puntando	  a	  sollecitare	  gli	  
specialisti	  che	  si	  occupano	  di	  cefalee	  su	  questa	  tematica	  di	  confine	  e	  	  segnalando	  l’utilità	  di	  un	  percorso	  
condiviso	  che	  idealmente	  parte	  dalla	  Società	  scientifiche	  di	  riferimento	  per	  rivolgersi	  come	  fine	  ultimo	  ad	  
una	  migliore	  gestione	  del	  paziente.	  
	  
Un	  caro	  saluto	  e	  buone	  feste	  
	  
Filippo	  Dainese	  
	  

	  


